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Por esa razón fue seleccionado como Atleta del Año en Cuba, junto al boxeador Julio César La Cruz, una decisión
que en sus propis palabras, le dio mucha alegría, según confesó a Cubasí:

“Estoy supercontento. Este resultado no es sólo mío, sino también de mi entrenador, porque hemos venido
transitando juntos desde los Juegos Centroamericanos. Este año fue muy exitoso, y estoy muy contento con las
medallas del Mundial, donde hace tiempo ni se participaba. También estuve bastante bien en los Panamericanos,
donde alcancé varias medallas.”

¿Qué cambió de Toronto a Glasgow?

“Los jueces se empezaron a dar cuenta de que yo podía contar en la gimnasia cuando me vieron el primer día en
el podio. Ya sabían que tenía posibilidades y me daban con perspectivas de estar entre los mejores gimnastas del
mundo, y lo pude demostrar el día de la competencia.”

¿Cómo va la relación con los aparatos?

“El salto sigue siendo mi mejor especialidad, aunque no haya sido la mejor en el Mundial. Para Río estamos
preparando un nuevo salto, tengo mucha confianza en las paralelas y ahí también estamos incrementando la
dificultad para llegar a las finales olímpicas. También en manos libres hemos mejorado la nota de salida, así como
en anillas. Los arzones son los únicos que se quedan igual, porque el objetivo es perfeccionar los movimientos
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para poder aspirar a 14.5 o 14.7 para no caerme en la competencia de máximos acumuladores, y tampoco
pensamos modificar el programa en la barra fija.”

Con tu clasificación, le abriste el camino a tu compañero Randy Leroux para que también pueda estar en Brasil…

“Él se prepara en estos momentos para el clasificatorio que será en marzo. No la veo como una competencia
difícil, pero tampoco será fácil, aunque creo que él puede lograrlo. Él es quien me ayuda a preparar la paralela, así
que será muy bueno verlo con esa motivación para que nos ayudemos más.”

¿Te ves en posibilidades de al menos repetir en Río lo que hiciste en Glasgow?

“La pelea está dura, hay que seguir el mismo ritmo de hasta ahora, y veremos qué pasa el día de la competencia.
Mi sueño es una medalla de oro, eso es lo que he pensado desde que comencé mi carrera deportiva, y es la única
medalla que me falta.”
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